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第５回沼津市議会定例会 

 

一 般 質 問  

平成２４年６月１３日、１４日、１５日 

順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

１ ２番 

片 岡 章 一 

１ 防災・減災対策について 

 ⑴ 防災に対する意識啓発について 

 ⑵ 耐震補強の補助について 

 ⑶ 女性の防災会議等の参画について 

 ⑷ 要援護者の避難支援について 

２ 通学路の安全確保について 

 ⑴ 今までの取り組みについて 

 ⑵ 今後の対策について 

市 長 

関係部長 

２ 

 

３番 

長 田 吉 信 

１ 防災・減災対策について 

 ⑴ 市庁舎等及び市立幼稚園・保育所・小中高 

  等学校等の家具・什器等の転倒防止対策につ 

  いて 

 ⑵ 同報無線の難聴地域対策について 

 ⑶ 災害対応型自動販売機導入について 

２ 高齢者対策について 

 ⑴ 救急医療情報キットと緊急時サポートカー 

  ド導入について 

３ 学校施設の改善について 

 ⑴ 学校トイレの機能改善・環境向上について 

市 長 

関係部長 

３ 

 

24番 

深 瀬   勝 

１ 港湾・千本地区の津波対策 

 ⑴ びゅうおの機能と運転管理体制に対する市

の考え方 

 ⑵ 堤防未整備区間の確認と整備計画 

 ⑶ 観音川の構造と防護対策 

 ⑷ 第3次被害想定の規模と対策 

 ⑸ 避難マウントの構築 

市 長 
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順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

４ 15番 

加 藤 元 章 

１ 夏に向けた節電及び電気料金値上げ対策 

 ⑴ 節電の政府目標と本市計画 

 ⑵ 電気料金値上げへの対応 

 ⑶ 節電施策の考え方と市民生活への影響 

２ 新キラメッセ開設への諸課題 

 ⑴ 事業性の検証 

 ⑵ 指定管理者の選定と営業活動 

 ⑶ 沼津駅南北自由通路の検討状況 

３ 津波避難ビル・避難所の諸課題 

 ⑴ 津波避難ビル 

  ① 避難対象者数と収容可能人数、今後の対 

   策 

 ⑵ 公的避難所 

  ① 避難生活者数と収容可能人数の見通し 

  ② 公的屋内避難所が不足する地域の対応 

市 長 

関係部長 

５ 

 

13番 

髙 橋 達 也 

 

１ 児童数の少ない市内小学校の今後について 

 ⑴ 隣接校選択制の利用状況について 

 ⑵ 少人数の学級運営について 

 ⑶ 複式学級制度の適用の可能性について 

 ⑷ 市教育委員会の今後の取り組みについて 

２ 市立沼津高校校長の任期延長について 

 ⑴ 校長公募制導入の当初の理念と現状につい

て 

 ⑵ 公募によって採用された校長の3年の任期 

  を1年延長したことの妥当性について 

教 育 長 

６ ４番 

加 藤 明 子 

１ 災害廃棄物の広域処理について 

 ⑴ 瓦れき受け入れに関して本市の現状と今後 

  の対応について 

  ① 瓦れき受け入れに関する費用について 

  ② 焼却の灰の最終処分場について 

  ③ 瓦れき処理に関する安心・安全について  

  ④ 風評被害対策について 

市 長 
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順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

７ 19番 

梅 沢   弘 

１ 本市のファルマバレープロジェクトへの取り

組みと産業振興策について 

２ 南北自由通路に伴う橋上駅の設置と鉄道高架

事業からの撤収策について 

３ 本市の震災津波対策について（大船渡市議の

防災講演を踏まえて） 

４ 本市の原発震災の危険性と市長アンケートに

ついて 

市 長 

関係部長 

８ ９番 

山 下 富美子 

１ 公共建築物の更新問題と取り組みについて 

 ⑴ 基本的な認識と必要性について 

 ⑵ ライフサイクルコスト削減に向けて 

 ⑶ 今後の課題 

市 長 

９ ８番 

殿 岡   修 

１ 沼津高架ＰＩプロジェクトに対する沼津市の

対応について 

 ⑴ 静岡県の考え方についての見解 

 ⑵ 実施計画の具体的な対応について 

２ 三つ目ガード下の道路の浸水について 

 ⑴ 浸水の対応について 

 ⑵ 具体的なアクションについて 

３ 沼津市の活性化対応について 

 ⑴ 土木・建築事業の見通しについて 

市 長 

10 18番 

江 本 浩 二 

１ 愛鷹スマートＩＣについて 

 ⑴ スマートＩＣ設置により期待される効果 

 ⑵ アクセス道路の整備 

２ 本市の生活保護について 

 ⑴ 実施体制の現状と課題の認識 

 ⑵ 「自立支援」と「保護の適正実施」に向け 

  た現場改善 

市 長 

関係部長 

11 ６番 

梶   泰 久 

１ 空き家の増加に対する本市の対応について 

 ⑴ 本市の空き家に対する現状認識とその対応 

  について 

 ⑵ 空き家に関する対応部門の強化について 

 ⑶ 空き家減少のための対策について 

市 長 

関係部長 
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順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

12 ７番 

原   信 也 

１ 南部地域の経済状況について 

 ⑴ 南部地域における産業の現況と今後の振興 

  策 

 ⑵ 南部地域における就労場所の確保の取り組   

  み 

 ⑶ 南部地域の観光客誘致戦略 

２ 新規道路への対応について 

 ⑴ 東駿河湾環状道路の伊豆の国市から沼津市

への進入誘導計画 

 ⑵ 国道414号バイパスと静浦地区とのアクセ 

  ス 

３ 教育施設・文化施設の活用について 

 ⑴ 歴史民俗資料館の展示内容及び来場者の現 

  況と課題 

 ⑵ 元静浦東小の現在の利用状況、建物の保存 

  状況 

４ 道の駅について 

 ⑴ 西部地域における道の駅設置の進捗状況 

 ⑵ 道の駅設置の場合、国の補助・助成制度に  

  ついて 

５ 事業の計画立案体制について 

 ⑴ 業務を横断しての職員相互の勉強会や研究 

  会の現状とその支援 

市 長 

関係部長 
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順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

13 16番 

渡 部 一二実 

１ 新東名高速・駿河湾沼津ＳＡを活用した地域

振興策について 

 ⑴ 開業後の駿河湾沼津ＳＡを取り巻く状況に 

  関する認識について 

  ① 開業当初の周辺住民とのトラブルと善後 

   策 

  ② ぷらっとパーク（一般道からの利用導 

   線）の利用状況に対する認識 

  ③ 雇用面や経済面における本市への波及効 

   果 

 ⑵ 駿河湾沼津ＳＡへのアクセス道路の整備に 

  ついて 

  ① 現行のアクセス道路に対する認識 

  ② アクセス道路の改善に向けた今後の対応 

  ③ 駿河湾沼津スマートＩＣの早期設置へ向 

   けた戦略展開 

２ 本市の公用車に関する運用見直しについて 

 ⑴ 公用車へのエコカー導入の現状認識につい 

  て 

 ⑵ 公用車のリース契約への全面シフトについ 

  て 

  ① リース契約のメリット・デメリット 

  ② 買い取り契約からリース契約へ変更する 

   際の課題 

  ③ リース契約への全面シフトに向けた今後 

   の対応 

 ⑶ 市民のエコ意識高揚に向けたＥＶ（電気自 

  動車）カーシェアリング事業の導入について 

  ① ＥＶカーシェアリング事業に対する認識 

  ② ＥＶ－ＰＨＶタウン推進事業（県）によ 

   る本市の整備状況 

  ③ ＥＶカーシェアリング事業を導入する際 

   の課題 

  ④ ＥＶカーシェアリング事業導入に向けた 

   今後の対応 

市 長 

関係部長 
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順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

14 

 

10番 

岩 崎 英 亮 

１ 平成24年度事業仕分けについて 

 ⑴ 実施のポイントについて 

２ 防潮林の機能強化について 

 ⑴ 本市の海岸線の適地について 

 ⑵ 樹種の選定について 

３ 障害者雇用率の引き上げについて 

 ⑴ 現在の状況について 

 ⑵ 引き上げ実施の対応について 

４ 電気料の値上げについて 

 ⑴ 公共施設への内容について 

市 長 

15 １番 

渡 邉 博 夫 

１ 岡宮北土地区画整理事業の進捗状況と道路整

備について 

２ 小中学校の通学路の安全点検と見直しについ

て 

３ 中学校の「くすり教育」と薬学講座について 

４ 食品中の放射性セシウム新基準値適用による

学校給食と市民の食の安全確保について 

市 長 

関係部長 

16 21番 

伊 藤 正 彦 

１ 県東部広域行政の推進と消防本部の広域化 

 について 

 ⑴ 三島市等が駿東伊豆地区消防救急広域化協

議会から離脱した事由と今後の県東部広域合

併の展望について 

  ① 三島市、裾野市、長泉町が離脱した影響

について 

  ② 今後の県東部広域合併との関連について   

２ 駿河湾沼津サービスエリアへのスマートイン 

 ターチェンジの設置と金岡浮島線について 

 ⑴ アクセス道路の一本化について 

 ⑵ 金岡浮島線への接続と同路線の工事進捗状

況及び沼津港への動線について 

市 長 
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順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

17 20番 

千 野 慎一郎 

１ アートによる「まちおこし」について 

 ⑴ ぬまづのアート100選について 

 ⑵ アートマップの作成について 

２ 空き家・空き室対策について 

 ⑴ 放置された空き家について 

 ⑵ 貸室・貸店舗の空き状況について 

 ⑶ 公共施設の空き室状況について 

市 長 

関係部長 

18 22番 

山 崎 勝 子 

１ 市長の政治姿勢について 

 ⑴ 「沼津高架ＰＩプロジェクト・ＰＩ実施計

画」の評価と認識について 

  ① ＰＩ実施に向けての県と市の向き合う姿

勢の違いについて 

  ② 都市計画決定についての評価と認識につ   

   いて 

市 長 

19 23番 

川 口 三 男 

１ 市長の政治姿勢について 

 ⑴ 合併してよかったと思ってもらえる戸田地

域のまちづくりについて 

  ① 新市建設の基本方針に基づく戸田地域の

まちづくりの評価と課題について 

  ② （仮称）戸田地域活性化センターの位置 

   づけと波及効果について 

  ③ 住民の求めるまちづくりと核となる津波 

   対策・支所・火葬場・老人介護施設等の整 

   備にかかわる認識について 

市  長 

20 11番 

水 口   淳 

１ 国民宿舎伊豆戸田荘廃止後の利用について 

 ⑴ 跡地利用について 

 ⑵ 戸田造船郷土資料博物館の移転について 

２ 沼津市戸田地区過疎地域自立促進計画（Ｈ22

～Ｈ27）の事業進捗状況について 

 ⑴ 産業振興について 

 ⑵ 幹線道路について 

市 長 

 
 


